## 小山菜穂子さんと一緒に朗読駅伝 「朝顔物語」

日 時 平成 28 年 9 月 11 日 (日) 午後 1 時 30 分~4 時

会 場 箕輪町地域交流センター研修室

参加者 55名(大人50名•子供5名)

## 参加者アンケート(25名の回答から)

- ・朗読を初めて聞きました。人に読んでもらって聞いて物語の中に浸るというのも良いものだと思いました。音楽も素敵でした。
- 大変耳に心地よく聴かせていただきました。女性の声はもちろん男性の声の朗読も素敵ですね。
- 昨年の辰野に続いて参加拝聴しました。心に染み入る朗読で楽しいひとときでした。
- ・二胡の演奏が新鮮で知っている曲が多いのも良かった。身近な朝顔の事を知ること ができて良かった。
- ・とても感動しました。演奏もとても良かったです。朗読のBGMで演奏されても良かったと思います。
- ・静かなゆったりとした朗読は心地よく響きました。二胡・アルパの演奏を挟んで静かに落ちつた時間が過ごせました。
- ・上伊那の地で、朗読を大切に育てていらっしゃる人が箕輪町にこんなにいらっしゃることに驚きました。親の介護を終え、さて私のこれからを探し歩いている途中です。このような地域の会が私の住む地域にあるのでしょうが、まだわかりません。朝顔のいろいろなイメージが、朗読を通して伝わってくる素敵な時間と空間でした。写真も吸い込まれそうな世界でした。
- ・初めてきました。聞き手に伝わる読み方、声の出し方がすごいと思う。楽器の演奏とても良かったです。又このような場があれば来させてもらいたいと思いました。もっと、もっと本を読みたいと思います。子供にも、孫にも本の良さを話せる自分になりたいと思いました。今は孫と絵本を読んでいます。四歳になった孫は字が読めるので一緒に読めるのが嬉しいです。
- ・初めて朗読に参加させていただきました。本当に良かったです。これからは図書館 に通わせていただき本を読んでみたい気がします。本当にありがとう御座います。
- ・初めて聞かせていただき、日頃の会員の皆様の活躍ぶりがよくわかりました。楽器 の演奏も入り、とても良い朗読会になりとても良かったです。
- ・子供が朗読するというので聞きにきました。朗読の会は初めてでしたが読書とは違った良さがありました。字面を追わないで聞き入ることで情景を想像するところでしょうか。
- •「朝顔」にまつわる話の数々。お話の中へ浸り込み良い時間を持ちました。日本的な中、一遍位は海外のものもあっても良いかなと思いましたが、朝顔のイメージは和風かもしれません。構成も良く、音楽と朗読としっかり味あわせてもらいました。
- ・とても良かったです。みなさんそれぞれ素敵でした。マイクを通さない生の声できいてみたいとも思いました。テーマがあったのも良かったです。

- これからも、このような場を多く持ってほしいと願います。
- ・朗読にBGMをつけてほしい。
- 演奏はステージがあった方が良かったと思う。
- 夕方とか土日とか働いている人が参加できる日程があると嬉しい。















